

Rankings – Fakultät für Informatik behauptet Spitzenplätze in CHE- und WiWo-Ranking

Autor: BarbaraDörrscheidt

Datum: 18.05.2009

Befragungen von Studierenden, Professoren und Personalverantwortlichen zeigen:

Forschung und Lehre in Karlsruhe sind top!

Auch 2009 verteidigt die Karlsruher Fakultät für Informatik ihren hervorragenden Ruf in der deutschen Hochschullandschaft. Hochschulrankings stellen regelmäßig die Qualität und Effizienz von Forschung und Lehre an deutschen Hochschulen auf den Prüfstand. Im Frühjahr 2009 sind mit dem Ranking der Wirtschaftswoche und dem CHE-Hochschulranking zwei wichtige Bewertungen erschienen, die der Fakultät für Informatik hervorragende Qualität in Forschung und Lehre bescheinigen.

CHE-Hochschulranking 2009 (ZEIT Studienführer 2009/2010)



Beim Ranking des Centrums für Hochschulentwicklung (CHE) werden im Dreijahresrhythmus die beliebtesten Studienfächer getestet. Professoren, Studierende und Absolventen werden nach verschiedenen Kriterien wie z. B. der Forschungsreputation oder der Betreuungssituation befragt. Untersucht wurden im Jahr 2009 alle Informatikstudiengänge in Deutschland sowie ausgewählte Hochschulen in Österreich, Schweiz und den Niederlanden.

Das CHE-Hochschulranking ordnet die Leistungen einer Hochschule im jeweiligen Fach in eine Spitzen-, Mittel- und Schlussgruppe ein. Die Karlsruher Fakultät für Informatik landet in vier von fünf Kategorien in der Spitzengruppe. Die Reputation der Forschung, der Bezug bzw. Erhalt von Forschungsgeldern, die IT-Infrastruktur sowie die insgesamt Studiensituation werden als sehr gut bewertet.

Wirtschaftswoche-Ranking (Nr. 18 vom 27.04.2009)



Die Wirtschaftswoche fragte die Personalchefs der größten deutschen Unternehmen nach den Universitäten mit den besten Absolventen. Die Informatik-Fakultät an der Uni Karlsruhe belegt hier einen hervorragenden 3. Platz und muss sich nur den Fakultäten der RWTH Aachen und der TU München geschlagen geben.

Weitere Informationen: [Wirtschaftswoche](#) 